

PV réunion du CA du 18 août 2018

Lieu : Le Kaa, place des Joulins, Tours.

Personnes présentes :

- Ghyslaine Le Gouguec (CA)
- Amélie Bouhin (CA)
- Romain Jolly (Vice Président)
- Simon Galopin (Président)
- Thomas Lesage (Secrétaire)
- François Lerenard (CA)
- Pauline Baptiste (CA)
- Roxane Faranda (CA)

Absents :

- Bastien Poignant (CA)
- Simon Lorriot (Trésorier)

Ordre du jour :

- 1) Organisation de l'AG de Septembre
- 2) Organisation de l'AG extraordinaire
- 3) Site internet
- 4) Préparation d'une soirée débat
- 5) Question du règlement intérieur
- 6) Partenariat avec l'association Hébé
- 7) Désirs des membres du CA pour l'année 2018-2019
- 8) Questions diverses

Vote pour l'ordre du jour : accepté (9 pour dont procuration de Bastien Poignant ; 0 contre)

1) Organisation de l'AG de Septembre

AG fixée au 28/09/2018 à 19h au Kaa.

Objectifs : informer, permettre l'échange entre les membres, la création de nouveaux groupes, règlement des cotisations.

Pour l'accueil prévoir boisson et nourriture avec le Kaa. Pas de financements personnels pour l'organisation de cette soirée.

Esprit de la soirée : Communication (ramener de nouveaux adhérents) et consolidation des personnes déjà adhérentes ou intéressées.

Contenu de la soirée :

- présentation de l'association, des interventions, des groupes déjà existants et à venir
- Insister sur l'aspect participatif
- Dynamiser : Simon Galopin ouvre la soirée, mais tous les membres CA doivent parler et partager ce qu'ils font dans l'association

Communication de l'évènement via mail (Amélie), facebook, site internet, et cooptation.

Envoyer rappel par mail dans un second temps.

La page Facebook sera créée par François et Roxane le week-end qui suit cette réunion.

2) Organisation de l'AG extraordinaire

AG formelle dans le respect des statuts de l'association qui peut être l'occasion de changements de postes au sein du Bureau. Les adhérents ont un avis consultatif. Réunir tous les documents pour l'AG : bilan financier, bilan d'activité, mouvements dans le CA.

AG fixée au 16 novembre 2018.

3) Site internet

Simon Galopin s'occupe des modifications sur le site et masque la publication de l'EPIC dans l'attente de leur accord.

Thomas s'occupe de la modération sur forum.

4) Préparation d'une soirée débat

Organisation d'une première soirée avec un intervenant, visant les adhérents de l'association et les personnes extérieures. Vote : 9 pour, 0 contres.

Thomas et Bastien contactent Gwenvael pour organiser une présentation de son livre.

Idées pour d'autres types de soirées débats sans intervenant :

- Cafés débats
- Faire un sondage via facebook pour définir un thème qui intéresse les adhérents

5) Question du règlement intérieur

Le règlement intérieur servirait à préciser des points de fonctionnement de l'association :

- le prix des cotisations
- la définition de différents postes et fonctions dans le CA ou le Bureau

Vote pour la création d'un règlement intérieur : reporté.

Conclusion : il est nécessaire qu'il y ait plus de délégation des tâches au sein du CA, sinon il faudra créer un règlement intérieur.

6) Partenariat avec l'association Hébé

Roxane et Pauline occuperont le stand Lékartan au prochaine colloque d'Hébé (18 et 19 octobre) et auront de fait un accès gratuit à ce colloque.

Pour la communication sur ce stand : Roxane, Romain et Amélie se chargent de la création d'un flyer. Pour cela Simon Galopin leur enverra le code couleur du site pour harmoniser le flyer. Arnaud Sylla pourra les faire imprimer. Le flyer doit être prêt fin septembre.

Arnaud Sylla de l'association Hébé envisage de faire participer Lékartan à une journée d'étude qui devrait s'organiser pour juin 2019.

Possibilité d'obtenir l'accès à des salles via l'association Hébé.

Vote pour le partenariat : 9 pour, 0 contre.

7) Désirs des membres de CA pour l'année 2018-2019

Désir de faire entrer des non-psychologues à Lékartan.

Amélie fait part de son désir que les rôles de chacun soient plus clairement identifiés.

Simon fait part de son désir que les réunions CA se fassent dans les appartements ou maison plutôt qu'au Kaa.

Roxane fait part de son désir d'introduire les neurosciences dans Lékartan (via débats, groupes de travail) pour accueillir un public différent. Cela permettrait aussi de ratisser plus large sur la recherche de financements et mécénats.

Pauline fait part de son désir que la thématique du corps puisse émerger dans Lékartan, via un groupe de travail par exemple.

François fait part de son désir de continuer son groupe Mythologies mais en le précisant dans sa forme.

Romain fait part de son désir que Lékartan continue d'être une foire, mais que l'on maintienne un certain sérieux dans la foire.

8) Questions diverses

Ont été évoqués les points suivants :

- Question du manque de repères dans l'association.
- Manque de liens et de communication entre membres de l'association, et aussi entre les membres du CA.
- Les membres du CA doivent "redistribuer le désir".
- Faire des groupes de travail avec les membres du CA pour travailler sur diverses questions : les lieux pour l'association, les subventions, l'organisation...

Réunion terminée à 22h54.

Signature du Président,
Simon Galopin

Signature du Secrétaire
Thomas Lesage